

3/18

6次産業化法に基づく計画が認定

町の国営ほ場整備工事を契機に、農業に本格参入した株式会社ネティエノが、6次産業化に取り組む計画を農林水産大臣に認定されたことを町長へ報告に訪れました。

同社はこの計画をもとに米粉専用の米を栽培し、自社で製粉し、ノングルテン認証を受けた米粉を活用したパンの製造および販売に取り組みます。町も地域農業の担い手や6次産業化に期待しています。



2/28

作文コンテストで優秀賞を受賞

田布施西小学校5年生の倉橋和希さんが『第68回「社会を明るくする運動」作文コンテスト』で優秀賞を受賞し、町長へ報告に訪れました。また、全国コンテストでの受賞となるため、山口県教育委員会からも栄光のメダルが授与されました。

このコンテストは、日常生活の体験をもとに、犯罪や非行に関して考え感じたことを作文に書くことを通して、『社会を明るくする運動』への理解を深めることを目的としています。



Tabuse
Town News



2/21

高齢者のつどいが開かれました

老人クラブの主要イベントのひとつである『高齢者のつどい』が開催されました。

今年は約200人が参加し、第1部ではさわやか姑娘の皆さんによる二胡の演奏が披露され、手拍子で演奏に合わせて歌ったり会場は大いに盛り上がりました。第2部は大分観光特使の矢野大和氏による口演会『笑ってわらって元気!!』で会場が笑いの渦に包まれ、大盛況の内に幕を閉じました。



3/5

心身障害児(者)父母の会が清掃

田布施町心身障害児(者)父母の会(丸尾洋会長)の会員が、田布施川河川敷の清掃活動を行いました。ゴミ拾いなどの清掃活動を通じて、会員同士の絆を深め、綺麗になった田布施川を見て、達成感を感じることができました。

同会は、平成6年から地域社会への貢献を図ることを目的として清掃活動を続けており、今後も継続していきます。



3/18 全国大会で3位!

2月17日に神奈川県東京工芸大学で開催された、『第14回高校生ロボットアメリカンフットボール全国大会』に山口県代表として出場した田布施農工高校の生徒が、町長へ結果報告に訪れました。

全国より24チームが参加して行われ、ロボットの耐久性や戦術、チームワークなどを駆使し、厳しい予選リーグを勝ち抜き、全国3位に輝きました。



3/11 卒業前に清掃活動を行いました

田布施西小学校の6年生(当時)38人が、卒業を前に、今まで利用してきた通学路の清掃活動を行いました。

通学路の清掃活動は、2年ぶりの開催となりました。

当日は、地域の人と一緒に学校前の歩道橋を雑巾や、たわしなどを用いて、これまでの思い出話を語り合いながら、感謝の気持ちを込めて、綺麗に磨いていました。



まちのできごと

国営緊急農地再編整備事業（ほ場整備事業）南周防地区の計画変更にご協力ください

中国四国農政局では、平成23年度から国営緊急農地再編整備事業により、田布施町を含む南周防地区の農地やため池を整備してきましたが、事業面積や事業費の増加に伴い、事業計画の変更が必要となっています。

この事業計画の変更手続きには、関係農家の皆さまから同意署名簿に署名・押印をいただく必要がありますので、ご理解、ご協力をお願いします。
※該当の皆さまには、別途ご案内いたします。

◇問合せ先

農林水産省 中国四国農政局
南周防農地整備事業所
山口県熊毛郡田布施町大字波野 585-1
☎ 51-1007

◇区画整理前（中西地区）



◇区画整理後（中西地区）

